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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Schweitzer und Kollegen haben am 
20. Mai 1999 unter der Nr. 6341/J an mich eine schriftliche parlamentarische 
Anfrage betreffend Schulsachaufwand für Lehrlinge des Berufsförderungs - 
instituts Oberwart gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu den Fragen 1 bis 5: 
Dazu ist festzuhalten, daß diese Fragen keinen Gegenstand meiner Voll - 
ziehung betreffen; ich ersuche daher um Verständnis, daß mir eine Beant - 
wortung nicht möglich ist. 
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